

La Classe Théâtre donne aux élèves l'occasion de découvrir toutes les formes d'expression et de littérature dramatiques.

Des situations pédagogiques multiples, intégrées à un travail de plateau, permettent d'appréhender la singularité des œuvres.

La Classe Théâtre : de multiples objectifs

- **Développer sa créativité**
- **Prendre confiance en soi**
- **Développer concentration et autonomie**
- **Exploiter les ressources créatives de la parole et du corps**
- **Enrichir sa culture**
- **Travailler avec les autres**
- **Découvrir le monde du spectacle vivant**

Les élèves intéressés peuvent contacter le collège afin d'obtenir la fiche de candidature.

Attention, l'inscription ne sera effective qu'après le résultat de la commission de sélection.

Pour les élèves hors-secteur, une demande de dérogation est nécessaire.

Collège Jean Deconinck
Rue Gabriel
59430 Dunkerque

Téléphone : 0328243234

Classe Théâtre



Collège Jean Deconinck

Un dispositif unique sur le littoral et dans la Flandre



3 heures de théâtre par semaine qui s'ajoutent aux enseignements généraux.

Un programme qui allie la découverte du théâtre, la pratique et un parcours de spectateur complet et varié.



- 1 heure d'enseignement théorique
- 2 heures de pratique théâtrale
- Des sorties théâtrales régulières
- Des restitutions en public
- En partenariat avec le Bateau Feu - Scène nationale Dunkerque

Pour les élèves curieux, motivés et qui ont une âme d'artiste!

- Aucune expérience artistique préalable requise, néanmoins les élèves retenus seront sélectionnés en fonction de leur motivation, de leur engagement et de leur rigueur,
- 20 places disponibles,
- ouvert aux élèves du secteur et aux autres élèves sur dérogation.



Un parcours sur quatre ans

S'inscrire en Classe Théâtre en 6ème, c'est s'engager dans un parcours sur quatre ans exigeant mais qui offre aux élèves une ouverture culturelle essentielle à leur épanouissement.

En plus des heures de cours avec leurs professeurs, Mme Vandenkoornhuyse, enseignante certifiée en théâtre, et M. Bazile, référent culture de l'établissement, les élèves participeront à des sorties pédagogiques et rencontreront des professionnels du spectacle vivant.

Rejoignez-nous !